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第１７８９例会 報告（2008・7・18）
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１．点 鐘

２．ロータリーソング

３．来訪者紹介

４．会長報告

５．幹事報告

６．食 事

７．委員会報告

第２分区-Ａガバナー補佐 町田裕一君８．講 話

９．点 鐘

例会終了後クラブ協議会開催１０．ロータリーソング

町田裕一ガバナー補佐公式訪問
◆ビジター

町田裕一君第２分区-Ａガバナー補佐（桐生赤城ＲＣ）

田 会長◆会長報告 﨑

１．本日は町田裕一ガバナー補佐公式訪問です。過日

は暑中見舞いのハガキをクラブ宛てにお送り下さい

まして、ありがとうございます。本日は講話を頂い

た後、ガバナー補佐によるクラブ協議会を開催致し

、 、 。ますので ご指導の程 宜しくお願い申し上げます

２．先週の例会で皆様に募金して頂いた宮城内陸地震

義捐金 円を地区に送金致しました。ご協力あ36,000

りがとうございました。

３． 日(水)に、鈴木広報活動委員長に手配していた１６

だいて、私と栗原幹事、鈴木委員長の３名で桐生市

役所の亀山市長を表敬訪問して参りました。

４．残念なお知らせですが、田村欽勇君から 月 日に７ １

退会届けが提出され、再三慰留に努めて参りました

、 。かなわず ６月末日をもって退会が承認されました

これで当年度は会員数 名のスタートとなります。５２

５．本日各テーブルに配布されたいるハイライトよね

やまに色々興味深い記事が載っております。昨年度

の寄付が予算達成した事、学友からの恩返しが１千

万円を突破した事、学友の心温まる活動などが紹介

されていますので、是非ご覧下さい。

◆奥様の遺作展示画廊

開設祝贈呈

井 本 上 輔 君

栗原幹事◆幹事報告

◇例会終了後、１Ｆ別室で町田裕一ガバナー補佐によ

るクラブ協議会を行います。理事、役員、委員長、

新会員の皆様、ご出席をお願い致します。

◇クラブ現況報告書を配布致しました。

◇次例会は 月 日(土)のインターアクト年次大会に例７ ２６

会変更となっております。

◇明日 日(土)、元Ｒ財団国際親善奨学生･遠藤瑞香さ１９

んのコンサートが岩宿博物館で開催されます。当ク

。ラブが後援をしておりますので皆様お出掛け下さい

◇横山直前ガバナー事務所から地区内クラブ出席率一

覧表が参考の為送られて来ました。

◇桐生タイムス紙に 日の表敬訪問、 日の大間々高１０ １４

校進路支援講話の記事、暑中見舞い広告が掲載され

ました （各テーブルに配布）。

◇桐生中央ＲＣよりクラブ現況報告書、

インターアクト国際交流事業報告書、

、 。ハイライトよねやま 以上の物が届いております１０１

◇例会変更のお知らせ

安中ＲＣ 7/22､8/5､8/12(休) 富岡ＲＣ 7/30､8/13(休)

◇クラブ会報が到着しています

桐生ＲＣ 7/14 桐生南ＲＣ 7/9 桐生赤城ＲＣ 7/8

栃尾ＲＣ 4/22､5/20､6/3､6/10､6/17 太田ＲＣ 3/13～6/26

１２０２キロカロリー◆食事メニュー

夏野菜カレー、ミックスフライ、白飯、香の物、

大根と胡瓜の明太マヨサラダ、フルーツヨーグルト

◆委員会報告

稲森委員長□出席委員会

総数５２名（免除者 名の内５出席の為１名を除く）６

出席率対象者５１名、出席率対象者出席人数４３名

欠席者８名(内前メイク３名) 出席率 ％90.20
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前々例会修正出席率 ％ (最終欠席者４名)92.31
花房委員長□ニコニコＢＯＸ委員会

クラブ訪問に際して ガバナー補佐･町田裕一君

町田裕一ガバナー補佐を歓迎致します

符波君、霜村君、阿左美君、石川君、中野君、

栗原君、星野君、下井田君、前原君、稲森君、

向田君、家住君、金子君

町田Ｇ補佐二三会同様西クラブに良きご指導を 鈴木君

町田裕一ガバナー補佐講話ありがとうございます 乾君

町田先生本日はお世話になります 正田君

無名画廊のオープンを祝して 田﨑君

天沼委員長□ロータリー財団委員会

町田裕一ガバナー補佐を歓迎致します

符波君、阿左美君、栗原君、星野君、

稲森君、前原君、向田君

町田裕一ガバナー補佐講話ありがとうございます 乾君

親睦委員会さん楽しみにしています 田﨑君

井本さん無名画廊オープンおめでとうございます 鈴木君

委員□米山奨学委員会 髙森

町田裕一ガバナー補佐を歓迎致します

、 、 、 、 、符波君 阿左美君 中野君 栗原君 下井田君

前原君、稲森君、向田君、江原君

町田裕一ガバナー補佐講話ありがとうございます 乾君

町田ガバナー補佐をお迎えしてのクラブ協議会よろ

しくお願いします 田﨑君

会長幹事さん表敬訪問ではお世話になりました 鈴木君

奨学生･林君が休みを利用して

桐生に来て会いました｡

スズキ自動車で楽しく仕事

をしているそうです｡

皆様に宜しくとの事です。

花房君

新木委員長□インターアクト委員会

日の大間々高校進路支援講話にご協力頂きまし１４

た花房会員、下井田会員、片貝会員ありがとうござ

いました。お陰様で校長先生や担当の先生から好評

を頂きました。

また、 日のインターアクト年次大会に参加ご協２６

力戴ける会員皆様、ありがとうございます。当日は

９時にならないと会館が開きませんので、桐生市市

民文化会館正面玄関にＡＭ 時間厳守でお集ま８：５０の

り頂きたいと思います。当日朝迄に各々の方に役割

をご説明致しますので、宜しくお願い致します。

講 話

第２分区-Ａ
ガバナー補佐

町 田 裕 一 君
（桐生赤城ＲＣ）

群馬第２分区 Ａのガバナー補佐を拝命致しました町-
田です。色々な事情で私のところにお役目が廻って来

ました。任命された以上は精一杯務めていきたいと思

います。

ガバナー補佐の務めは、ガバナーと桐生５ＲＣの間

、 、の連絡役 そして５つのＲＣを有る程度勉強した上で

みんなが円滑に仲良く一年間行くように潤滑油のよう

な役目になる事だと考えております。何か不手際があ

りましたら、遠慮無くご指摘頂きたいと思います。

田﨑会長は『青少年の模範となるロータリアンを目

指し、充実したクラブ運営に努めよう 』という立派!!
。「 」なクラブ指針を掲げております 青少年の模範となる

とは、その言葉の裏に、ロータリアンには品性がある

という事だと思います。最近はセクシャルハラスメン

ト等、うっかり油断すると渦中の人になりかねない事

態がおこりますので、この言葉を思い出して行動をと

る事は大切な事だと感じました。

またクラブ現況報告書やクラブ会報を見させて頂き

ますと、奉仕活動などたくさんの実績があり、やはり

桐生西ＲＣは伝統のあるクラブであると思いました。

桐生赤城ＲＣにとって、桐生西ＲＣは先輩クラブであ

り、いつも教えて頂く立場にあると思っております。

そこで以前、田﨑会長が女性会員が入会しずらい雰囲

気がある向きのお話をされていたのが思い出されまし

た。今は女性会員は貴重な増強要員として積極的に勧

誘を行うよう推進され、女性のガバナーも居られるそ

うですが、各クラブの伝統や歴史が絡んでいるので、

自然にやって行けば宜しいのではないかと思います。

今年のＲＩテーマは『夢をかたちに』であり、この

「夢を」というのは子供の事を意識しています。世界

中で飢えや貧困で毎日３万人もの５歳未満の子供が亡

くなっている現状を見て、李会長は子供の幸せを考え

てこのテーマにされたそうです。

日本も豊かな良い国ではありますが、国際的に難し

い時期に来ており、国体がきちっと行くことを願うば

。 、かりです それには国民一人一人が政治意識に目覚め

己の利益を優先するのでなく、広い視野に立って投票

を行うべきだと思います。また裕福な中で育って物怖

じしない大らかな良い若者が大勢育っている反面、他

人を思いやる気持ちが薄らいできて、異常な行動に出

る多くの事件が起きております。

これは私見ですが、人間は弱い動物であった訳で、

、弱い動物が社会生活をするという様な遺伝的な素質で

社会的動物として形質を取得して今日の人間がある訳

です。人間の本性は自由に思い通りに出来るのが一番

良い事だと思いますが、一抹の不安がある所で、他人

新役員で桐生市長を表敬訪問
月 日(木)午後 時 分、当クラブ田﨑会長、栗７ １６ １ ３０

原幹事、鈴木広報活動委員長が今年度の役員を代表
して就任のご挨拶に、亀山豊文桐生市長を表敬訪問致
しました。
亀山市長
はお忙しい
公務の時間
を割いて、
気さくにお
話をしてく
ださったそ
うです。
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を思いやる心や、子供への愛情が生まれるので、豊か

な社会は思いやる心を薄くさせていると思います。

希望の家に情緒障害児施設があります。親から虐待

受けたり温かく守られていない子供達が殆どですが、

数ヶ月安全で愛情に満ちた施設で過ごすと、目に見え

。 、て良い子になっていきます 豊かであると言うことが

此処にも絡んで来ていると思います。

この問題解決には、団体スポーツが役立つと私は考

えております。それを支援することで、子供たちが健

全で良い社会人に育つ素養を身につけてくれるのでは

なかと思っております。

９９また、今年度ポリオチャレンジ拠金があります。

％ポリオが撲滅されておりますのであと一息です。こ

れを是非達成して頂きたいと思います。

他人への豊かな愛を持ちながら、自分の職業を誠実

に全うしようとする、この基本に生きる事の重要性を

松倉ガバナーも公言されております。

私もより良きロータリーライフを築くべく精一杯ご

奉仕させて頂く所存でおりますので、宜しくお願い致

します。

７月１１日 第１７８８例会）◆クラブフォーラム（

インターアクト年次大会について

インターアクト委員長

新 木 明 夫

中野年度より引き続きインターアクト委員長を務め

ます新木です。委員には根本パスト会長と岡田会員の

３名で担当させていただきます。

月 日(土)、ここ桐生プリオパレスで 地区イ７ ５ ２８４０

ンターアクト･顧問教師･ロータリアンの合同会議が、

参加校 校、提唱クラブロータリアンや地区役員など１６

総勢約 名で開催されました。地区内各インターアク９０

トクラブの昨年の活動発表や、今年度の事業計画等に

ついて協議されました。また、グループ討論では、下

井田地区ＩＡ委員長が提示した討論項目を参考に熱心

な討論がなされ、後半の全体会議で発表されるなど、

有意義な内容でした。この会議は地区インターアクト

、 。委員会が主催で 設営運営を当クラブが担当しました

お手伝い頂きました会員皆様に、感謝申し上げます。

また 日(月)の午後には、大間々高校３年生対象の１４

進路支援講話を依頼されており、講師に花房パスト会

長、下井田会長ノミニー、片貝会員の３名が講師とし

て協力して下さることになっています。

続いて今年度の最大の行事でありますインターアク

ト年次大会ですが、 月 日(土)に桐生市市民文化会７ ２６

館スカイホールで、大間々高校インターアクトクラブ

の主催で開催されます。テーマは『達人から学ぼう』

で、基調講演を東村沢入の国際サーカス学校の西田敬

一校長先生に依頼しました。アトラクションはサーカ

ス学校アーティストによるパフォーマンスです。また

４つの分科会を設けておりまして、その内のマジック

講座と竹炭アート講座の２つを第一高校インターアク

トクラブと樹徳高校インターアクトクラブに担当して

いただく事になっております。サーカス入学体験講座

と浴衣･和服の着付け講座を大間々高校と当クラブが

担当することになっています。

新任の髙瀬校長先生始め大間々高校の先生方が大変

熱心で好意的に取り組んでいただいております。

当クラブはインターアクト年次大会に例会変更をし

て協力することになっています。詳しい役割分担等は

後日お知らせ致しますが、皆様には朝８時半頃集合し

ていただいて、交通整理や会場設営、昼食の手配や、

群馬県教育委員会教育長やみどり市長始めご来賓の接

待等をお願いすることになると思います。大間々高校

と詳しい詰めが済み次第、皆様には具体的なお願いを

させて頂きますので、宜しくお願い致します。

また、恒例の大間々高校模擬面接の日程も決まって

おります。 名程の会員皆様に面接官をお願いするこ１０

とになると思います。そちらの方のご協力も宜しくお

願い申し上げます。

町田裕一ガバナー補佐による 開催町田裕一ガバナー補佐による 開催町田裕一ガバナー補佐による町田裕一ガバナー補佐による クラブ協議会クラブ協議会

ガバナー補佐公式訪問例会で町田裕一ガバナー補佐か

、 、ら講話をしていただいた後 少し早めに例会を終了して

別室にて町田裕一ガバナー補佐によるクラブ協議会を開

催致しました。

栗原幹事の司会進行により、各役員、委員長に今年度

の活動方針、計画等を発表して頂いた後、町田ガバナー

補佐よりご意見、講評を頂いて、無事終了致しました。

大間々高校進路支援講話の講師を務める

月 日(月)７ １４

午後 時 分１ １５

から 分間の７０

予定で、大間

々高校の 年３

生を対象とし

た進路支援講

話が開催され、当クラブ会員の花房孝道君、下井田秀

一君、片貝良一君の 名が講師を務めました。３

職業を選ぶ時のアドバ

イスや面接試験の受け

方、社会人としての心構

え等、各々の職種で培っ

た豊富で貴重な意見は、

就職試験を控える生徒さ

んにとって大変勉強にな

ったようです。
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第１７９０例会 報告（2008・7・26）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

国際ロータリー第２８４０地区 開 催インターアクト年次大会

桐生西ロータリークラブ

月 日(土)、桐生市市民文化会館スカイホールに７ ２６
於いて、国際ロータリー第 地区インターアクト年２８４０
次大会が、主催 大間々高校インターアクトクラブ、提
唱 桐生西ロータリークラブで開催されました。
当日は県内 校のインターアクトクラブの顧問教師１６
名、インターアクター 名、提唱クラブロータリア２０ ９２
３４ １６５ン 名、松倉紘洋ガバナー始め地区役員など総勢

名の登録を得て 『達人から学ぼう』のテーマのもと盛、
大に開催されました。
午前 時からの開会式には、群馬県教育委員会教育１０

長 福島金夫様、みどり市長 石原条様にご臨席戴いて
御祝辞を頂戴しました。
開会式の後、沢入国際サーカス学校代表の西田敬一

先生の基調講演、同サーカス学校アーティスト 名に３
よるアトラクションが行われ、昼食。
午後は つの分科会（サーカス入学体験講座・マジ４

ック講座・浴衣和服着付け講座・竹炭アート講座）に
分かれて体験学習を行い、再び全体会で各分科会の成
果発表、続いて閉会式が行われ、午後 時 分に無事３ ３０
全て終了致しました。

《次例会予告》

８月８日(金) 松倉紘洋ガバナー公式訪問

例会終了後記念写真撮影、質疑応答

開会･閉会の辞 点鐘＆歓迎の言葉 歓迎の言葉 式 辞 歓迎の言葉
ＩＡＣ ＩＡＣ 髙瀬昇校長先生 ガバナー 松倉紘洋君 桐生西ＲＣ会長 田﨑武夫君大間々 副会長高草木奈央さん 大間々 会長神山友佳里さん 大間々高校

来賓･地区役員紹介 祝 辞 祝 辞 講 演 講 評
IA 先生 地区IA委員長 下井田秀一君桐生西 委員長新木明夫君 群馬県教育委員会教育長福島金夫様 みどり市長石原条様 沢入ｻｰｶｽ学校 西田敬一校長

さん司会大間々 高校IA坂本七虹

サ
ー
カ
ス
ア
ー
テ
ィ
ス
ト
の
演
技

各
分
科
会
講
座

次期主催の高崎健大付属高校へ 旗授与 当ｸﾗﾌ゙ 員もお手伝いIA

（８月１５日の例会変更）８月９日(土)納涼家族会開催


